

Baugruppe	<b>Chlyforst</b>
Quartier	Bottigen-Riedbach

Abseits vom Weiler Riedbach befindet sich die ehemalige Tauerersiedlung Chlyforst entlang der Rosshäusernstrasse. Die typische Zeilenanordnung von kleinen Tagelöhner-Bauernhäusern wurde schon sehr früh errichtet. Die Häuser sind bereits auf dem Willometplan von 1688 eingezeichnet. Ihre Lage fernab von den stattlichen Höfen, in einer Linie traufständig aufgereiht, ist charakteristisch für eine Ansiedlung von fast grundbesitzlosen Kleinbauern.

Interessante räumliche Beziehungen in der Kleintopographie, mit Abschluss des kleinen Landschaftsraumes durch Waldrand und Bahndamm. Guter Baumbestand, insbesondere südwestlich des Bauernhauses Mannenriedstrasse 5.

H.J.M. 1983 / wf 2016



